
Encuentro en Córdoba del 25 al 27 de octubre

      ¡De nuevo, un intenso encuentro de fin de semana en el Diploma de Pastoral
Familiar que nos ha recargado las pilas!
      Para nosotros, esta formación está siendo una experiencia enriquecedora y
gratificante, que también nos brinda la oportunidad de encontrarnos con Dios y con
otros matrimonios que quieren profundizar en su forma de entender y vivir como
cristianos el matrimonio y la familia. 
     Es una formación excelente, muy necesaria para afrontar los retos de la sociedad
en la que vivimos, y que nos parece esencial para acompañar mejor a las personas,
matrimonios y familias que acuden al Centro de Orientación Familiar con el que
colaboramos. ¡Gracias! Antonio Villafuerte y Encarna Caraballo

Para nosotros el máster está siendo una oportunidad de profundizar
en los conocimientos de nuestra misión pastoral además de ser una

experiencia formativa muy enriquecedora. Todo esto complementado
con el conocimiento de otros matrimonios comprometidos

pertenecientes a diferentes movimientos y realidades de la Iglesia. 
Francisco Javier Fernández y Miriam Vivas

      Hacer el máster, o mastercito, nos supone cerrar el círculo. No es solo
una formación, sino una forma de vida que nos ha acompañado, a mí

concretamente, prácticamente desde que nací. Nos ha conformado como
personas, en nuestros principios e ideales y espiritualmente hablando.
 Sobre todo, nos ha ayudado a sentar las bases de nuestra familia y a

aspirar a ser comunión de personas y familia de familias. Carmen Aranda,
Antonio González y Macarena Aranda, Antonio Jesús Luque

Cada encuentro es un regalo de Dios. ¡Lo tiene
todo! Una magnífica formación, otras familias

llenas de valores con quien compartir
inquietudes similares, tiempo para trabajar y
seguir haciendo crecer el matrimonio, oración
personal… Ha sido muy especial para nosotros
también por empezar a coordinar y sin duda lo
hemos saboreado aún más que los anteriores.

Nos vamos con muchas ganas de seguir
trabajando el tema de los ritos del matrimonio
para poder transmitirlo de la mejor manera en
los cursillos prematrimoniales de la Parroquia
de San Sebastián, Sevilla, donde colaboramos.

Álvaro Salmerón y Reyes Pérez-Luna

     Este encuentro ha sido para
nosotros una bendición. Nos ha servido
mucho para conocer en profundidad la
grandeza del sacramento del
matrimonio. Nos ha ayudado a vivir con
más sentido nuestra vocación siendo
más conscientes del fin al que estamos
llamados y también para aplicarlo en
nuestro servicio de pastoral familiar.
Rafi Morales y Juan Rivas


